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Aufgrund der fehlenden Deklaration von GVO auf Milch und Milchprodukte kann keine abschließende 
Antwort auf die Anfrage gegeben werden.  
 
Nach derzeitigem Stand der Recherche wird in 15 der angefragten 27 Schulen und in allen städtischen 
Kindertagesstätten keine Milch der Firma Theo Müller GmbH & Co. KG angeboten. 
  
Die städtischen Küchenbetriebe haben in der Kindertagesstättenverpflegung und in der 
Rathauskantine keine Produkte der Firma Theo Müller GmbH & Co. KG verbraucht oder verkauft. In 
der Schulverpflegung wurde bis vor kurzem Joghurt der Marke Froop angeboten, dieser wurde bereits 
aus dem Sortiment genommen.   
 
Bei der Versorgung der Kindertagesstätten über Dritte läuft derzeit noch die Anfrage. 
 
Seitens der städtischen Entsorgungsbetriebe wurde auf Anfrage mitgeteilt, dass derzeit keine Produkte 
der o. g. Firma eingesetzt werden. 
 
Soweit bekannt und möglich, wird der FB 40/FD 40.3 diesbezügliche Empfehlungen an die genannten 
Stellen weitergeben. 
 
 
 
 


